

MATERIAL INFORMATIVO
Santa Cruz, 25 de agosto de 2014



LA TOTALIDAD DE LOS AFILIADOS A ADEPOR ESTÁN REGISTRADOS EN SENASAG

La carne producida por los productores de carne de cerdo de granja está garantizada y cumple con todos las exigencias de las normas sanitarias y de bioseguridad

La Asociación Departamental de Porcicultores ADEPOR, garantizó el consumo de carne de cerdo de granja. Esta afirmación fue realizada por el especialista técnico y miembro del directorio de la institución, Egon Wachtel, quien destacó el trabajo constante de la asociación en el cumplimiento de las normativas sanitarias y de bioseguridad.

El director de ADEPOR afirmó que la fortaleza de la institución es que el 100% de sus asociados están registrados en el SENASAG. “Cumplimos absolutamente con todas las medidas de bioseguridad que nos exige esta entidad, por eso la producción de carne de cerdo de granjas afiliadas está garantizada para el consumo de la población”.

Wachtel señaló que la infraestructura adecuada, que permite la crianza controlada a través de instalaciones cerradas y barreras perimetrales, los procesos sanitarios en el manejo de alimentos y los programas de vacunación para control preventivo de las enfermedades son los aspectos clave que permiten asegurar que la carne que producen las granjas de ADEPOR están garantizadas.

El profesional en veterinaria y productor afiliado subrayó la participación de ADEPOR en actividades como el plan de erradicación de la Peste Porcina Clásica de la Oficina Regional de la FAO para América Latina y el Caribe. En ese sentido, también mencionó el trabajo coordinado con la Gobernación en programas de control y erradicación, principalmente control de movimiento de animales.

“La población debe sentirse segura, lo más importante es consumir carne de cerdo de granjas afiliadas a la asociación”, indicó Wachtel.

Santa Cruz, 25 de agosto de 2014